

# **Artego Küchen**

## **Emissionslabel der DGM erhalten**

Dienstag, 10.09.2019

*Das Unternehmen Artego Küchen aus Bad Oeynhausen geht den nächsten Schritt auf dem Weg zu nachweislich höchster Möbelqualität.* Nachdem der Hersteller vor kurzem mit dem RAL Gütezeichen „Goldenes M“ der Deutschen Gütegemeinschaft Möbel (DGM) ausgezeichnet wurde, folgt nun die nächste Zertifizierung: Entsprechend den strengen DGM-Regularien erhalten die Kastenmöbel auch das DGM-Emissionslabel, und zwar in der höchsten Kategorie „A“. „Das Label gibt Endverbrauchern Orientierung und Sicherheit beim Möbelkauf. Es ergänzt das ‚Goldene M‘ in dem Bereich Wohngesundheit und belegt den hohen Qualitätsanspruch von Artego Küchen“, sagt DGM-Geschäftsführer Jochen Winning.

Das Emissionslabel wird in den Emissionsklassen A bis D vergeben. Der Emissionsklasse A liegen dabei die strengsten Grenzwerte zugrunde, die Emissionsklasse D entspricht den gesetzlichen Anforderungen für Schadstoffemissionen. „Die Kastenmöbel von Artego Küchen erfüllen die Vorgaben der Emissionsklasse A. Sie sind damit absolut unbedenklich und nachweislich besonders wohngesund“, so Winning. Alle ausgezeichneten Möbel werden in den ersten drei Jahren jährlich und danach zweijährlich in unabhängigen Prüflaboren untersucht. Die einzuhaltenden Grenzwerte des Emissionslabels wurden mit führenden Prüfinstituten wie dem TÜV Rheinland und dem ECO-Institut sowie dem Umweltbundesamt abgestimmt.

**Emissionslabel der DGM erhalten**